
 

 

 

 

令和４年３月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和４年３月１０日（木）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  芥川 学委員   

白井 正晴委員 岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

学校教育課学務係長 八浪 沙織 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第４号  宇土市立小・中学校管理運営規則の一部を改正する規則につい 

     【継続】   て 

   ４ 議案第１２号 宇土市立小・中学校遠距離通学費の支給に関する規則の一部

を改正する規則について  

   ５ 議案第１３号 宇土市公民館条例施行規則の一部を改正する規則について  

   ６ 議案第１４号 宇土市公民館機材貸出規則の一部を改正する規則について  

   ７ 議案第１５号 令和４年度宇土市立学校内科医，眼科医，耳鼻科医，歯科医及

び薬剤師の委嘱について 

   ８ 議案第１６号 令和４年度学校産業医の委嘱について  

   ９ 議案第１７号 宇土市重要遺跡保存活用検討委員会委員の委嘱について 

  １０ 議案第１８号 宇土市文化財保護審議会委員の委嘱について  

  １１ 議案第１９号 宇土市網田焼の里資料館運営委員会委員の委嘱について  

  １２ 議案第２０号 史跡宇土城跡保存整備検討委員会委員の委嘱について  

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和４年３月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 



太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に芥川委員・白井委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の３月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３から１２号 

太田教育長      今月の定例会についても，先月と同様に新型コロナウイルス感染

症蔓延防止期間内のため，予防の観点から課ごとに議案及び報告

事項を一括して行い，質疑を行います。 

           ご異議ございませんか。 

 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

           まず，教育部長からお願いします。 

教育部長       （報告事項） 

太田教育長      次に給食センターから説明をお願いします。 

 

給食センター所長   （提案理由等説明） 

 （質疑） 

           （議案第４号【継続】） 

白井委員       今後，宇土市でも実施要綱等を作成するのか。作成する場合は，

業務内容を分かりやすく明記する必要がある。 

学務係長       今後規程を定めていく。他市についても目的については，県と同

じ内容が明記されている。 

岳元委員       「児童・生徒と向き合う時間ができる環境づくり」の目標を達成

するために具体化して別表なりに定めて欲しい。定める際は，学

校と連携して進めて欲しい。 

学務係長       教員へのアンケート等を実施して，内容を詰めて企画等を行って

いく。 

近藤委員       事務効率改善，スキルアップ，不正防止がメインで余力ができた

ら，教員の負担軽減に向かっていく。 

芥川委員       余力が出た時とは，誰が判断するのか。 

太田教育長      目標の事務効率改善，スキルアップ，不正防止の３点が軌道に乗

って足並みが揃った時と考えている。 



芥川委員       余力がすべてではなく，学校毎で取り組める場合があるので，各

校長に任せる場面もある。 

           また，教員の負担軽減という言葉はあまり出さない方がいい。 

岳元委員       事務センターを設置することで，事務はどのくらい効率が良くな

るのかが見えない。 

学務係長       他自治体の先進事例を参考にしながら取り組んでいく。 

岳元委員       学校と事務センターで同じ事務を行うと無駄になるのでそうなら

ないようにしてほしい。 

学務係長       今回いただいた意見を事務職員と共有し，検討や企画をしながら

進めていく。 

           （議案第１３号） 

白井委員       提案理由に申請手続きの効率化とあるが，どのような点か。 

生涯活動課長     複数日使用する際に使用日時を記載する欄に記入しにくかったた

め，日ごとに記載できるように改正している。 

芥川委員       各公民館で同じ様式を使用するのか。 

生涯活動推進課長   そのとおりである。 

近藤委員       様式によっては，電話番号を記載するものとしないものがあるの

で，統一した方がいい。また，決裁欄があるものとないものがあ

るが，その違いは何か。 

生涯活動推進課長   公民館条例施行規則の様式１号の決裁欄を削除する。 

 

 

≪採決≫（議案第１２号は取下げを承認し，残り９議案は原案のとおり承認） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和４年３月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１１時１５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・新型コロナウイルス感染症の感染状況及び学級閉鎖等の状況につい  

          て 

         ・教育委員会所管施設の制限延長について 

指導主事     ・定例報告 

         ・令和３年度の教育実践について 

・学力向上について 

・英語教育について 

・教職員の働き方改革（勤務時間）について 



 

岳元委員     児童生徒の感染は家庭と学校内はどちらが多いのか。 

教育部長     家庭内感染の割合が多い。 

白井委員     本を返却する際に，破損があった場合に休館日であると伝えられない。

知らせる方法はないか。 

図書館長     自動ドアは手動で開けることができる。職員を呼べる方法を検討する。 

 

近藤委員     来年度からの通知表が２回となる内容について，保護者通知は発出し

たのか。 

学校教育課長   委員会から学校へ通知は出しており，学校によっては保護者宛に発出

していない。 

近藤委員     働き方改革のワーキンググループの進捗状況はどうなっているか。 

学校教育課長   まだ実施できていないが，４月を目途に協議開始したい。 

近藤委員     以前から申し上げているが，早急に対応してほしい。 

 

議事録署名 

         委員  芥川 学 

委員  白井 正晴 


